

MUSIFUN & SUMMERSUN BEDEUTET...

EINE WOCHE VOLLER:

- Spaß
- Musik
- Tänze
- Lieder
- Bewegung
- Kreativität
- guter Gesellschaft
- schöner Momente



PROJEKTIDEE

Durch Kindergartenschließzeiten während der Ferien und inspiriert vom Musikindergarten des MV Texingtal wurde 2023 in Bad Gastein die Idee einer kreativen Form der Kinderbetreuung ins Leben gerufen.

SUMMERSUN & MUSIFUN

28.08.-01.09.2023

ZIELGRUPPE

- Kinder von 5–10
- keine Vorkenntnisse nötig
- Betreuung Montag bis Freitag Vormittag



PROJEKTTEAM



Kapellmeisterin Katrin Fraiß



Schriftführerin Katrin Bayr



Jugendreferentin Magdalena Schober



ZIELE DES PROJEKTS

Eltern, die Schwierigkeiten mit Kinderbetreuungsplätzen während den Ferien haben, unter die Arme greifen

Einen spielerischen Zugang zu Kreativität und Musik für Kinder von 5–10 schaffen

Kennenlernen von verschiedenen Istrumenten und Bewerben des Vereins

Verein aus dem herkömmlichen Blasmusikkontext heben, und mit dieser Aktion, fernab von Brauchtum und Tradition neue Zielgruppen für Blasmusik begeistern

DETAILPROGRAMM

(AUSZUG AUS DEM BEWERBUNGSFLYER)

JEDEN TAG EIN MUSIKALISCHES ABENTEUER

BETREUT VON PÄDAGOGINNEN UND FLEISSIGEN HELFERINNEN

MO 28.08. LIEDER UND TÄNZE RUND UM DIE WELT

DI 29.08. DER KLANG DER NATUR-WANDERUNG

M I 30.08. TOLLE TROMMELN & ROLLENDE RASSELN

DO 31.08. STEIG EIN INS INSTRUMENTENKARUSSELL

FR 01.09. MUSIKALISCHE SCHNITZELJAGD

SUMMERSUN & MUSIFUN

28.08.-01.09.2023



BUDGET

- Teilnahmegebühr: € 100,- pro Kind
- Einnahmen: € 1200,- (12 Teilnehmende)
- Ausgaben (Equipment für Spiele, Bastelmaterialien, Requisiten, Sitzgelegenheiten, Verpflegung): € 465,-
- Personalkosten: <u>keine</u> (alle Betreuerinnen haben auf eine Aufwandsentschädigung verzichtet, somit flossen € 735,- in die Jugendarbeit des Jahres 2024



28.08.-01.09.2023



DAS PROJEKT IN BILDERN



DAS PROJEKT IN BILDERN



DAS PROJEKT IN BILDERN



OUTPUT UND FORTSETZUNG

- Die Rückmeldungen der Teilnehmenden sind äußerst positiv ausgefallen, somit wird es auch im August 2024 Summersun & Musifun geben.
- Die Musifun-Woche war durch eifrige Medienberichterstattung in aller Munde.



• 3 Teilnehmer lernen mittlerweile ein Instrument und werden in der örtlichen Musikschule unterrichtet und sind Nachwuchsmitglieder der Bürgermusik Bad Gastein geworden.

